

PHOTOS DU BARBECUE

Après l'effort le confort entre Audax

En fin de saison le Barbecue Club remporte un vif succès avec 145 convives inscrits à l'avance. Au point qu'il a fallu, avec le concours de la ville, installer un chapiteau joutant notre local à Warchin. Sélection des photos d'ambiance du Samedi 19 Septembre fournie **par Dédé DURIEUX.**



01) Retour, bien groupé (?) du peloton Audax.



02) Il ne reste plus qu'à passer à l'action du BBQ.



03) Si Firmin est fidèle au poste, Joël remplace Guy D.



04) Pour remplacer Guy... il en faut 2 : Joël et Alain.



05) En cuisine Mathilde et Françoise font la salade...



06) tandis qu'à côté c'est la pose ou la pause ?



07) Apéro Sangria pour les marcheurs ou marcheuses



08) Et apéro Sangria aussi pour les cyclos du peloton



09) Devant le chapiteau sous le contrôle du président



10) Au menu ; viandes, patate et salade avant dessert



11) A table : ici avec la famille Boitel réunie.



12) Et là entre ami(e)s Audax et Relax réuni(e)s.



13) Trois rangées de table sous le chapiteau qui rassemble 145 convives : c'était le Barbecue Audax Tournai.